



Hallo ihr Lieben,

mein Name ist Iris und ich bin im Jahr 1970 geboren.

Meine Gruppen „Schüler für Tiere“ habe ich im August 2013 gestartet.

Der Grund war ehrenamtliche Arbeit mit meinem Sohn auf einem Hundeschutzhof seit 2010

Seit dem bin ich aus Überzeugung vom Vegetarier zur Veganerin geworden.

Warum Veganerin? Weil wir Vorbilder in jeder Situation und Lage unserer Kinder sind.

Ich wurde auf dieser Fortbildung sehr gut informiert und vorbereitet in vielen Themen rund um Tiere, Zoos, Zirkusse usw. Ich möchte für meinen Sohn das Beste wie, Gesundheit, Glück, Ehrlichkeit und Respekt für unsere Mitwelt. Dazu gehören auch die Tiere, wenn wir diese nicht mit Respekt behandeln, wie sollen es dann unsere Kinder lernen? Es wird Zeit etwas zu ändern, für unsere Kinder, damit sie später nicht damit alleine stehen und an uns zweifeln.

„Mama, warum hast du nicht's getan?“ Diesen Satz möchte ich nie von meinem Kind hören müssen.

Ich möchte in den Schulen altersgerecht aufklären und Lösungen aufzeigen, dabei lerne ich selber sehr viel von den Kindern, wie sie die Welt mit ihren Augen sehen.

Leben und leben lassen, Menschen und Tiere mit Respekt begegnen,  
denn dass habe ich von meinen Eltern gelernt.